

PlantaDoce.

Entorno

El gasto turístico crece un 2,5% en España pese a que se frenan las llegadas

En octubre, los turistas internacionales realizaron un gasto total en el país de 8.367 millones euros, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
2 dic 2019 - 12:30



Menos turistas, pero más gasto. En octubre, el gasto realizado por los visitantes internacionales en España se situó en 8.367 millones de euros, un 2,5% más que en el mismo mes de 2018, según los últimos datos de la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur), publicada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El gasto medio por turista también se situó al alza, con un incremento interanual del 2,8%, hasta 1.097 euros. Por su parte, el gasto medio diario de los turistas internacionales, por su parte, creció un 6,5%, hasta 161 euros.

Sin embargo, la llegada de visitantes a España frenó en octubre, con una caída del 0,3%

PlantaDoce.

respecto a octubre de 2018, según la Estadística de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur). En el décimo mes del año, llegaron al país 7,6 millones de turistas internacionales.

El gasto medio diario por turista en octubre se situó en 161 euros

Los principales países emisores por gasto total de los turistas fueron Reino Unido, Alemania y Francia. Durante el décimo mes del año, los visitantes británicos desembolsaron 1.598 millones de euros, un 1,1% menos.

En octubre, los turistas alemanes realizaron un gasto de 1.190 millones de euros en España, un 6,4% menos, mientras que los visitantes franceses desembolsaron 573 millones de euros durante su visita al país, un 0,1% más que en octubre de 2018.

Cataluña, Canarias y Andalucía se situaron como los principales destinos para los turistas internacionales. En octubre, Cataluña recibió 1,6 millones de turistas, mientras que al archipiélago y a Andalucía llegaron 1,14 millones de visitantes y 1,19 millones de visitantes, respectivamente.